
高 2024 级体育特长生家长会顺利进行

2025 年 1 月 19 日下午两点二十，为了让家长更好的了解孩子

在校的学习、训练状况，更好的帮助孩子树立正确的价值观，养成良

好的学习生活习惯，在高中部五楼会议室进行了高 2024 级特长生家

长会，参加本次会议有副校长罗晓章，高中部安全处主任余江、高

2024 级年级组长曲志平、高 2024 级 5 班班主任任卫东老师，高 2024

级 6 班班主任王杰老师，体育金开荣老师，以及高 2024 级全体特长

生家长、特长生参加了本次会议。会议由安全处余江老师主持。



首先由副校长罗晓章致辞，对田径队取得的成绩取得表示祝贺，

随后提出了几点期望，随后高2024 级 5班班主任任卫东老师、高 2024

级 6 班班主任王杰老师、高 2024 级年级组长曲志平老师，先后对学

生存在问题，以及解决办法进行阐述，最后余老师从特长生管理角度

入手，对特长生的管理提出了几点建设性意见，最后金开荣老师宣告

了本学期家长会通报批评的学生，希望应以为戒，把重心放在用心学

习、努力训练上。

本次家长会的顺利进行，学生家长对学生在校的学习、生活状

态有了基本了解。希望利用寒假的时间，好好和孩子沟通，树立正确

的价值观，争取在开学时养成良好的学习、生活习惯。并努力学习，

认真训练，争取在比赛场上为学校赢得荣誉！为自己的梦想不断努力

奋斗！
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